

Enviado el Martes, 10 octubre a las 11:18:44

"El 14 de octubre por la tarde visitaré Villa Grimaldi, un campo de detención de la dictadura militar donde yo misma, junto a tantos otros, fuimos prisioneros", dijo emocionada la gobernante chilena, Michelle Bachelet.

La Mandataria dio estas declaraciones al participar en la inauguración del Foro Bicentenario Latinoamericano 2006.

Bachelet señaló que el valor de la visita al mítico centro de tortura de Villa Grimaldi es que ""será la primera vez que un Presidente de Chile visite un lugar donde estuvo prisionero". Lugar dónde ella y su madre estuvieron detenidas en 1975.

Santiago de Chile, 10 de octubre de 2006  
Crónica Digital